



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno (a): Estefani Yocelin
Aguilar Hernández.**

**Nombre del profesor: LUIS ANGEL GALINDO
ARGUELLO.**

Materia: Introducción de la psicología .

Grado: 1° Cuatrimestre

Grupo: "A"

Turno: Matutino.

Actividad: Cuadro Sinóptico. Unidad 2.

Comitán De Domínguez, Chiapas A 09 De octubre De 2021.

PASIÓN POR EDUCAR

Conclusión

Para mí la relación de la psicología con otras ciencias es muy importante ya que también nos da ha conocer mas sobre la psicología, en como funciona, como esta su funcionamiento a través de los usos que se hacen utilizar en las personas. Relación de la psicología con otras ciencias El comportamiento humano ofrece tal complejidad, e intervienen en él tal número de variables, que la psicología ha de requerir imprescindiblemente el concurso de otras disciplinas para llevar a cabo su tarea.

El comportamiento humano ofrece tal complejidad, e intervienen en él tal número de variables, que la psicología ha de requerir imprescindiblemente el concurso de otras disciplinas para llevar a cabo su tarea.

En el ámbito de las ciencias sociales es preciso destacar las importantes aportaciones realizadas por la historia, la sociología y la antropología. La primera de

ellas da cuenta de la constitución y evolución de las condiciones sociales, económicas y políticas que explican la actual organización de las diferentes sociedades. Estos conocimientos interesan a la psicología en cuanto ayudan a entender la relación entre los procesos históricos y la formación del comportamiento humano. Por otra parte, las enseñanzas de la sociología resultan de gran utilidad al psicólogo cuando ha de estudiar las variables grupales que intervienen en la conducta de un individuo, pues es innegable que los diversos grupos e instituciones a los que los individuos pertenecen modelan en parte su personalidad y, en cierta medida, determinan el modo de pensar y actuar. Por último, la antropología permite poner de relieve la influencia de las normas, pautas y costumbres que conforman una cultura en el comportamiento individual.

relación que mantiene la psicología con las llamadas ciencias naturales, es necesario poner de manifiesto las interesantes, y en ocasiones fundamentales, aportaciones realizadas por la biología, la fisiología, la

genética y la etología. La biología ayuda a la psicología a comprender cuáles son las formas esenciales de la vida y las específicas dotaciones que poseen los diversos organismos vivientes para adaptarse a su medio.

La psicología económica es una rama de la psicología social aplicada al estudio de las conductas económicas. Esta posición se ha visto reforzada por el uso que ha hecho la economía de las teorías de atribución, actitudes y motivación para explicar fenómenos económicos.. La investigación aplicada en psicología social no había desarrollado esfuerzos por entender el comportamiento económico como fenómeno singular. La relevancia de la economía en la vida de las personas y el impacto creciente de lo económico en la vida doméstica de los individuos y las familias resultó una mirada más atenta de los psicólogos hacia lo económico.

Fuentes de información.

- <https://www.bing.com/>
- www.psicopsi.com/Relacion-de-la-psicologia-con-otras-ciencias

Psicología con otra ciencia

Psicología filosófica

objetivo

1. Descubrir y explicar las relaciones existentes entre las funciones psicológicas (sensación, percepción, atención, memoria, emociones, pensamiento, lenguaje, aprendizaje y comportamiento) y su sustrato orgánico (el sistema nervioso y el sistema endócrino).
2. Construir teorías capaces de explicar y predecir conductas y actos mentales en términos

Relaciones interdisciplinarias

Se relaciona con una visión de lo que hay más allá de lo inmediato, se vincula con el preocuparse por lo que deriva de las acciones, las que pueden ser percibidas en términos de movimiento, pero además en términos del sentido de vida, en cómo se plasma el sí mismo

psicología social

Inicios

Es perfectamente aceptable, en principio, la definición del objeto de la psicología social que se hace en la corriente europea, y que, en la versión de Páez y otros (1992) se concibe, por ejemplo, como «la articulación entre lo social y lo individual a partir de los procesos de interacción y de representación intra e Inter grupos».

psicología en pueblos

La psicología de los pueblos es, en la práctica, según Graumann (1990), una psicología comparativa, histórico-social y cultural. Según este autor, la psicología de los pueblos está íntimamente vinculada con una tradición de pensamiento, típicamente alemana, para la cual «la forma primaria de asociación humana es la comunidad cultural

Psicología a clínica

Definición

encarga del diagnóstico y la terapia de los trastornos mentales y de la conducta. (Aborda enfermedades mentales, problemas conductuales -inadaptación social, drogodependencias, y trastornos mentales)
El psicólogo, a diferencia del psiquiatra, no es licenciado en Medicina y no utiliza fármacos.
Métodos terapéuticos: programas de entrenamiento, refuerzo conductual, afectivo, técnicas.

actividades

aspecto fundamental de esta especialidad, es poco conocida, y menos aún otras actividades de los psicólogos clínicos, como la enseñanza, la consulta y la administración. No parecería exagerado decir que el 99% de los psicólogos clínicos se dedican a una combinación de estas seis actividades: evaluación, tratamiento, investigación, enseñanza, consultorio y administración.

Psicología industrial

Una rama de la psicología industrial es la Psicología de la publicidad, cuyo objetivo es descubrir las necesidades y gustos de los consumidores, diseñar las técnicas más adecuadas para que una campaña publicitaria convenza al público al que va dirigida.
La psicología industrial/organizacional (I/O) es una rama de la psicología que aplica los principios de ésta en el lugar de trabajo.